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⾸⾴ - 亞洲 -

菲律賓地區⼀國⼀校⼀基地合作計畫座談會
2023-03-15 王永鑫提供

分享 ⼤ 中 ⼩

給予愛星

關鍵字 #菲律賓 #明新科⼤

徐佩勇（第1排左5）、王映陽（第1排右2）及劉國偉（第 1排左4）與出席座談會的僑務榮譽職⼈員、僑團負責

⼈及華校代表合影
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徐佩勇感謝所有與會⼈⼠⿎勵菲律賓僑⽣赴臺升學

菲律賓臺灣同鄉會會⻑梁⼄元對座談會議題內容發問

僑務委員會「菲律賓地區⼀國⼀校⼀基地合作計畫座談會」於3⽉13⽇下午在⾺尼拉登場，由駐菲律賓代表處⼤使徐佩

勇、菲華文教中⼼主任王映陽及臺灣明新科技⼤學校⻑劉國偉等⼈共同主持，菲華文教中⼼副主任梁崇偉擔任司儀，吸

引近50位僑務榮譽職⼈員、僑團負責⼈及華校代表出席參加。

徐佩勇指出，菲律賓是⼀個值得⼤家去開發耕耘的國家，員⼯不但語⾔能⼒很好且對公司很忠誠；他也感謝所有出席座

談會的僑務榮譽職⼈員、僑團負責⼈及華校代表⿎勵菲律賓僑⽣赴臺升學，深信在⼤家的共同努⼒下，將會創下好的成

績，並期盼臺菲關係⽇後會更加密切。
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劉國偉則向與會⼈⼠簡單介紹臺灣明新科技⼤學的歷史、地理位置及優勢，並且分享明新科技⼤學與臺灣半導體⼯廠和

菲律賓⼤學的產學建教合作模式；他也補充說明，明新科技⼤學⽬前為半導體及機械系智慧製造⼈才培育基地，是培養

臺商所需要⼈才的重要發展學校。

隨後，並由明新科技⼤學國際專修部副部⻑張乃元講解4年制產學合作學⼠海外青年技術訓練班與2年制副學⼠海外青

年技術訓練班的開辦科系、花費、各式獎補助、招⽣對象及擴⼤僑⽣入學獎學⾦名額等；徐佩勇、王映陽及劉國偉也詳

細答覆與會僑務榮譽職⼈員、僑團負責⼈及華校代表對議題內容的所有疑問。

本次出席座談會的僑務榮譽職⼈員、僑團負責⼈及華校代表計有：僑務委員林在良、僑務諮詢委員王家鵬、黃世模、菲

律賓臺商總會總會⻑李欣芬、菲律賓臺灣同鄉會會⻑梁⼄元、菲華文經總會祕書⻑蔡懷強、組職⼯作委員會主任莊銘

凱、文化⼯作委員會主任梁俊如、菲律賓華文學校聯合會祕書伍杏玲、菲律賓南線臺商會名譽會⻑雷洸澤、菲律賓客家

聯誼會祕書⻑賴俊任、菲律賓基督教靈惠學院董事⻑陳宏濤、菲律賓聖公會中學主任李偉有及⾺尼拉天主教崇德學校副

校⻑李美神⽗等⼈。


